

¿Por qué desenterrar nuestra historia?

Matias Costa



# Capítulo 1

- Para deshacerme de la nostalgia que me invade desde que tengo uso de razón... ¡un halo de nostalgia de una juventud que nunca viví! una nostalgia que incluso llegué a sentir durante mi propia juventud... un sentimiento esquivo que tiene algo que ver con alguna música de los 80's, la ciudad de GDL y mujeres jóvenes... (quizás un "Paraíso perdido")
- 
- Para finalmente despedirme de mi juventud.
- 
- Para enfrentar mi cruz, mi carga, esa carga de saber apreciar el talento sabiendo que no tengo alguno.
- 
- Porque quiero olvidar, quiero olvidar de la misma manera que olvidé a las otras antes de ti...
- 
- Porque me dejaste solo con esta historia, una historia cargada de sucesos que no supe donde ponerlos ni a quien contarlos (ya que a nadie le importó un carajo después de todo).
- 
- Porque ha pasado demasiado tiempo desde que te perdí y no puedo sostener la alegría secreta de mantenerte viva...
- 
- Porque ya he perdido bastante tiempo y necesito cerrar ese capítulo.
- 
- Porque estoy cansado de que sigas siendo mi referencia para esa clase de "canciones". Cansado de esperar a que llegue otro día, cansado de fracasar en darle sentido a las casualidades, a los números, a las sincronías, a las "señales" (y cansado de vivir en este bucle de tiempo sin sentido).
- 
- Porque me niego a simplificar en exceso toda nuestra/mi experiencia y etiquetarla simplemente como un efecto colateral de la soledad, del abandono, del miedo al rechazo u otra explicación de porquería de la nueva Psicología...
- 
- Porque me niego a convertirme en esa especie de cliché del hombre de mediana edad; ese hombre que vivirá el resto de sus días con la incertidumbre de haber perdido a la elegida para acabar conformándose con "la siguiente mejor cosa" por miedo a quedarse solo y por adecuarse a la sociedad...
- 
- Porque me niego a conformarme con ese tipo de "amor seguro" que la mayoría de la gente busca hoy en día... el tipo de "amor" que nunca inspirará el verdadero arte porque no es de Dios sino invención de la psicología....ese amor que no tiene sentido y que caduca pronto...
- 
- Porque ya es hora de que te unas a los otras, a las que te precedieron... y junto a ellas te vayas a descansar al fondo de mi mente, olvidada, casual...
- 
- Porque sigo viendo tu cara en otras mujeres y sigo tropezando con tu nombre a cada momento.
- 
- Porque mirando hacia atrás no tiene sentido: el tiempo que pasamos juntos fue muy breve y las peleas fueron muchas. Apenas te hice reír y no estuviste a mi lado en los momentos difíciles.
-

- Porque todo fue un momento fugaz, en el que no nos dijimos mucho...
- 
- Porque para mí ha sido más significativo lo que pasó (y sigue pasando) mientras estuvimos separados, así que no puedo evitar pensar que toda esta historia ha sido sólo mi perspectiva y que todo lo que pasó fue sólo producto de mi mente, sólo una ilusión: los altibajos, la esperanza, la desesperación, el miedo, la alegría, la expectativa y la decepción... (todo solo existion en mi mente).
- 
- Porque después de todo, necesito saber la verdad, la razón de fondo de todas esas experiencias y su propósito (las cuales no puedo dejar ir) ¡Porque necesito sentir progreso! Necesito avanzar y detener la implacable quema del tiempo...
- 
- Porque necesito recuperar el sentido de vivir y toda la alegría se ha esfumado: los jueves, los viernes y los lunes se convirtieron en un mismo día...
- 
- Porque me he dado cuenta de que fue hasta que te conocí que entendí la vida... y fue entonces y sólo entonces que entendí que al final, la historia del mundo es la historia de un hombre y un mujer...